Une année de bilan :

En janvier 2019 Gwenaël Boulet, secrétaire nationale de la Coordination évangélisation et formation de l'Eglise Protestante Unie de France, a accompagné le CP dans sa retraite annuelle chez les diaconesses. Notre thème : Que veut dire « évangéliser » ? Que veut dire une église « en mission » ? Quel bilan à ce sujet pour notre église locale ? Cette rencontre a permis plusieurs choses :

- poser nos difficultés avec ces thermes
- découvrir la richesse de nos propres parcours dans la foi
- nous rendre compte de ce que nous a aidé à grandir dans la foi et finalement prendre un engagement dans l'église
- voir avec reconnaissance toutes les activités et engagements existants dans notre paroisse
- prendre le temps d'évaluer ce qui va bien ou mal autour des ces activités

De là est née l'idée d'impliquer la paroisse dans cette évaluation lors de la prochaine Assemblée Générale.

Après l'AG de mars 2019 le CP a repris les retours des participants à l'AG et les a classé et a décidé de poursuivre deux pistes :

- a) Comment mieux animer les cultes?
- b) Comment proposer une approche pour des personnes en quête spirituelle hors du culte?

Pour chaque thème nous avons organisé une rencontre avec une équipe choisie de quelques membres du conseil et des personnes hors conseil. Les résultats n'étaient pas toujours clairs, même contradictoires : ce que souhaitent les uns ou les autres. Un culte plus méditatif pour les uns, un culte plus gai et animé pour les autres, par exemple. Mais nous avons essayé de mettre en place quelques aspects :

> concernant le culte :

- contacter un plus grand nombre de musiciens
- introduire de temps en temps des nouveaux chants (merci David Valls et Frieda d'avoir rejoint l'équipe, et Catherine Mennessier de nous soutenir ponctuellement, mais nous sommes toujours ouverts pour plus de candidats)
- maintenir une variété dans les styles de culte

Nous sommes très reconnaissants pour l'effort de Solen Ricard de proposer régulièrement une garderie pour enfants. Nous souhaitons trouver des personnes pour la soutenir dans cette démarche qui rend bien service.

> pour la spiritualité hors culte :

- deux groupes de maison ou de quartier étaient ouverts pour permettre un échange autour des questions de la foi
- des séances KT adultes étaient proposées en mars 2020 (bien suivis), un autre pour octobre 2020 s'adressant aux grands débutants n'a pas trouvé d'interessés, la conférence proposée pour la deuxième fois « tout savoir sur le protestantisme » a de nouveau attiré quelques personnes
- des expositions comme l'exposition « jardins du monde » et des animations autour ont permis d'aborder des questions de la foi d'une autre façon

Quelque points forts durant l'année :

- Le groupe «église verte », en engagement commun entre église catholique et église protestante à Marly-le-Roi était lancé officiellement par une conférence et un travail en ateliers en **janvier 2019.** D'autres manifestations ont suivis, comme par exemple
 - une visite d'une exposition autour du thème au centre culturel Jean Villar
 - un éveil autour des oiseaux avec Nathalie Goffart et la Ligue de la protestation des oiseaux
 - ou avec un après midi de « porte à porte » où des paroissiens ont ouverts leurs maisons pour une rencontre autour d'un thème d'écologie
 - un atelier d'évaluation empreinte carbone et autres
- Nous sommes contents de nos bonnes relations entre l'association cultuelle et l'Entraide. Ceci nous permet de réaliser beaucoup de projets, notamment autour de l'accompagnement des réfugiés. Nombreux de paroissiens ont aidé pour les cours de français, des aides ponctuelles, et surtout, à partir d'octobre 2019 à l'accueil de la famille Aldewan. Un grand merci à tous les efforts pour la mise à disposition de l'appartement, la récolte des meubles, l'installation et l'accompagnement. Les Aldewan nous ont gâté à leur tour à la veillé de Noël avec de la pâtisserie faite maison et le partage du Notre Père en araméen.
- Depuis début 2019 nous accueillons régulièrement au temple une table ronde de différentes associations impliquées dans l'accompagnement de réfugiés à Marly le Roi, ce qui nous permet de mieux travailler en réseau. Un résultat de cette collaboration était une soirée organisée au Centre Culturel Jean Villar, en novembre 2019, autour de la guestion de droit d'Asile.
- En octobre 2020 une jeune employée de la crèche municipale à proximité du temple fut assassinée en allant au travail. Avec les habitants du quartier et de tout Marly nous étions choqués que de tels drames se produisent parfois plus proches qu'on ne le pense. Nous avons décidé d'ouvrir le temple le soir même pour un moment de recueillement partagé avec les membres de la communauté catholique, des membres du conseil municipal et toute personne qui voulait y assister. C'est ainsi que nous avons pu partager notre désarroi et nous soutenir les uns les autres.
- Le conseil presbytéral avait déjà décidé auparavant d'aborder le sujet de la violence faite aux femmes au sein de l'église. Sous la pression des événements nous avons décidé d'avancer la date et nous avons pu organiser un culte café croissants autour de cette question, grâce aussi à l'aide de personnes de ressources comme Mme Agnès Guillemain.
- six ans déjà: En juin 2019, deux membres du conseil régional sont venus pour le bilan du premier mandat de Christina Weinhold comme pasteure à Marly-le-Roi. Et le conseil presbytéral, et le conseil ont exprimé l'envie de continuer à collaborer ensemble et le Conseil régional a donné son accord à ce renouvellement.

